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Interview de Jane : Échange autour d’un avenir meilleur

Paul CHARLES : Jane, tu as été nommée artiste pour la paix de l’UNESCO . Que veux-tu
apporter aux autres ?

Jane Constance : L’objectif est de prôner les valeurs de l’UNESCO à travers le monde, en particulier
l’éducation, l’accessibilité à laquelle j’apporterai une attention spéciale puisque je suis aveugle. Par
mes discours et mes chansons, je compte aider les gens à retrouver l’espoir, à regagner la joie de
vivre car parfois le monde va mal.

La chanson est un bon vecteur pour porter son message… Est-ce que tu composes un peu
?

J’écris les paroles, ma maison de disque arrange la musique, c’est tout une collaboration. Dans ce
premier album, j’ai écrit une chanson très positive qui me tient à coeur « Change ton regard » qui
invite à changer son regard sur le monde avant qu’il ne soit trop tard. 

Je crois que l’accessibilité universelle est une exigence pour vivre en toute liberté, quel
que soit son handicap. Les personnes déficientes visuelles doivent pouvoir aller à ton
spectacle.

C’est sûr, l’autonomie se fait grâce à l’accessibilité, sinon quelqu’un doit toujours t’accompagner.
Mais beaucoup de choses peuvent être possibles si on y croit. On dit qu’avec beaucoup de volonté,
on franchit les montagnes. Il ne faut pas exagérer, mais tu peux monter les escaliers, tu vois (rire) !

Mais toi, tu as déjà traversé les océans. Tu as prouvé que tu étais une bonne chanteuse à
l’Europe entière.
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Je ne sais pas si je suis une bonne chanteuse, mais en effet j’ai fait pas mal de choses à Paris.

Le chien guide, ce sera peut-être un peu compliqué à Maurice dans un premier temps à
cause de la configuration urbaine, mais nous pourrions aider à développer les chiens de
médiation, les chiens pour les enfants autistes, plus rapidement. 

J’aimerais beaucoup avoir un chien guide. Je dis toujours qu’avoir un handicap ne devrait pas être un
obstacle. Avec de la volonté, de la persévérance, nous pouvons faire beaucoup de choses. Pour cela,
nous avons besoin du soutien des autorités, du gouvernement et de tout le monde. Beaucoup de
choses peuvent être réalisées mais tu sais, la patience c’est la clé de tout.

 

Jane en quelques mots:

Aveugle de naissance
Vit à l'Ile Maurice
À remporté "The Voice Kids" en 2015
Premier album « À travers vos yeux » en 2016
Nommée Artiste de l’UNESCO pour la paix en 2017

 

Vous pouvez télécharger la revue ici [1]!
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[1] https://www.chiensguides.fr/actualites/revue-ndeg117-yeux-de-son-maitre
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